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日  時：令和２年 9 月 9 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                青木委員 

開会点鐘                    山崎会長 

斉  唱：なし 

会長報告                山崎会長 

地区より会員増強賞の授与 

4 月入会の磯昇会員の紹介者 

寺澤武会員・小川誠会員へ

感謝状とピンバッヂの贈呈 

 

幹事報告                 遠藤久幹事 

●多摩中グループ協議会 

 日時 ９月１８日（木）18 時 30 分 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 山崎会長・遠藤久幹事 

●地区より ポリオ根絶支援企業の募集について 

－ポリオプラスへの寄付のお願いー 

募集期間  9 月 1 日～11 月３0 日 

支援内容 一口五万円のご寄付 

 寄附をしていただける方は、近藤ロータリー財団委

員長もしくは事務局までお願いします 

●９月のロータリーレートは 1 ドル 106 円です 

●九州豪雨災害義捐金の報告 

 7/15 と 8/5 に皆様に募金をお願いし、56,730 円を地

区へ送金しました。地区内の募金合計 4,735,770 円を

現地の第 2700 地区と第 2720 地区へ送金されました 

 

 

 

委員長報告  

●北島正典プログラム委員長 9 月 2 日卓話、片野翠

氏による「椅子ヨガ」を配信いたしました。是非ご覧

ください。今後、卓話講師をご紹介いただける方、ご

紹介をお願いします。 

クラブフォーラム 

理事会報告               山崎会長 

●社会奉仕委員会｢ランドセルカバーについて｣  

新 1 年生用のランドセルカバー550 枚を昨年度同額

で作成し、教育委員会へ 2 月に届ける予定です。 

●｢例会録画について｣ 広報・IT 委員会の 3 人では大

変な作業であるため今後の例会録画は中止します。卓

話の動画配信は続けて行います。 

●「社会を明るくする運動」協賛金について 今年度

は除菌用アルコールとスプレー容器を市内の施設に寄

贈を行うそうです。例年どおり 1 万円の協賛とします。 

●委員会ごとの炉辺について(会長・幹事より提案) 

今年度は委員会の炉辺が行うことができていません。

例会後または例会のない水曜日の昼時間を利用して炉

辺を行ってはいかがでしょうか。千丑茶屋の外のテラ

ス席を利用してランチをしながら等、ご検討ください。 

●例会の開始時間について 短縮例会となってから

12 時 30 分の開始では例会場への前後の移動時間もあ

り、昼食が昼時間に取れないため、開始時間の変更を

検討したいと思います。関連委員長にも相談しました。

皆様の意見を聞いて最終決定したいと思います。 
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９月誕生月の小澤谷守会員・

遠藤常臣会員 

会員 

※会員の意見をまとめ、希望開始時間の一番多かった

11 時 30 分から 12 時の例会時間に変更することにし

ました。短縮例会期間のみの暫定措置で、次回の例会

9 月 23 日から実施となります。 

●SAA 委員会より｢クールビズの終了は 10 月まで｣始

まりは 5 月からとします。 

●会員記念日紹介       山岡親睦活動委員長 

９月のお祝い           

会員誕生月 

小澤谷守会員（22 日） 

遠藤常臣会員（18 日） 

秋山治一会員（4 日） 

川向輝樹会員（23 日） 

 

夫人誕生月        

小川誠会員夫人・恵美子様 

北島清高会員夫人・友子様 

 

ニコニコＢＯＸ           小松親睦活動委員 

●山崎会長 朝晩、だいぶ過しやすくなりました。昼

間はまだまだ暑さがあります。健康管理に注意して下

さい。今月誕生日の会員のみなさん、おめでとうござ

います。 

●遠藤久幹事 コロナの影響で例会もなかなか思いど

おりになりませんが、皆さんと協力しながら、よりよ

い例会を作って行きたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

●小川会員 妻の誕生祝ありがとうございました。何

才になったかは聞かないようにしておきます。 

●小澤谷守会員 誕生月のプレゼントありがとうござ

います。 

●遠藤常臣会員 今月で 7？才になりました。記念品

有難うございます。後何年元気にいられるのでしょう

か？時田先輩に負けないよう色々な面で頑張ります。 

●北島清高会員 妻への誕生日プレゼントありがとう

ございます。同年生まれですが妻は 1 ヶ月遅く同じ年

になります。コレで若いと言えなくなり“ホット”して

います。 

●ゴルフ同好会（村上会員・矢澤会員・時田会員）  

8 月 27 日同好会コンペ 1 位村上・2 位矢澤・3 位時

田でした。 

＊ニコニコ BOX 合計 29,000 円 累計 249,000 円 

出席報告           二階堂出席奨励委員長 

  ９月 ９日 在籍４７名中 出席３５名    

閉会点鐘                  山崎会長 

 

理事・委員長  就任挨拶 

 

米山奨学・R 財団理事     村上 隆秀 

 クラブ概況書に書いてありま

すが、米山・R 財団は皆様方の

ご寄付で成り立っています。コ

ロナの影響で活動ができなくな

っていると思いますが、災害な

どが起きた時にはご寄付を募る

ことが多々あると思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

会計理事           秋廣 道郎 

 ウイズコロナの影響で会計

をどのようにしたら良いかま

だ試行錯誤しています。会

長・幹事もお考えだと思いま

すけれども、特に例会数が減

少してニコニコボックスをど

のようにしたら良いか、皆さ

んの気持ちが反映できるように楽しいことを皆で共感

できるように工夫してほしいと思います。 

厳正な会計を行うような工夫をしたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

社会奉仕委員長        伊藤 明 

 今年度は前半の奉仕活動は

厳しい状況です。今しかでき

ないことしていこうと思いま

す。事業計画はどんど焼き・

さくらフェスティバル事業は

まだ開催がわかりません。ラ

ンドセルカバーは例年通り新

1 年生に配布します。その他各種協賛事業も例年通り

参加していきます。ご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

クラブ会報委員長        本多 鋼治 

 方針といたしまして、会員に

必要な情報を正しく掲載する。

クラブ及び会員の活動が解りや

すい会報とする。笑顔で読める

会報にする。ですが、今年は

色々な事業が無くなっておりま

して、クラブ会報への記事がな

かなか作れなくなっています。

皆様方の事業所で会員の皆様にお知らせすることがあ

りましたら、委員会へお伝えいただければ取材に参り

ます。よろしくお願いいたします。 


